
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 3 de agosto  del 2023  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: presentó a la Mesa un 

anteproyecto con el objetivo de sugerir a la Intendencia Departamental de 

Tacuarembó, la construcción de resguardos o garitas en las paradas de ómnibus en 

los barrios Godoy y Las Flores.  También solicitó que se haga un estudio de 

viabilidad para que se modifiquen las rampas y espacios designados para el 

estacionamiento de vehículos para discapacitados.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: elevó un anteproyecto para que se 

declare el costo de la renovación máxima de vigencia de la libreta de conducir de 10 

años (caso del aspirante amateur), se impute a las distintas renovaciones que 

debería hacer una persona con diabetes, sea insulino dependiente (diabetes Tipo 1) 

o no insulino (diabetes Tipo 2), en función de su condición y de categoría de libreta 

de conducir. Por otra parte solicitó informes al intendente, para obtener el listado de 

todos los funcionarios/as activos. 

Edil del Partido Nacional, Marcelo Albernaz: presentó un anteproyecto de Decreto 

para que la Plaza Cristóbal Colón pase a denominarse Plaza Ansina, espacio 

público ubicado entre las calles 18 de Julio, 25 de Agosto, 25 de Mayo y Washington 

Beltrán.  

Edil del Partido Nacional, Elsa Cuello: se refirió a la importancia de la construcción 

del Centro de Recuperación de Adicciones, anunciando que ya dieron inicio a las 

obras. Destacó que la Intendencia invertirá de sus recursos propios, 

aproximadamente $26 millones, resaltando el trabajo que se viene realizando desde 

la Dirección General de Proyectos del gobierno departamental.  

Edil del Partido Nacional, Gustavo Formoso: hizo referencia al proyecto en el cual 

hace más de un año se venía trabajando para concretar una Escuela Agraria en Las 

Toscas de Caraguatá. Recordó que si bien hay en la zona un liceo que cuenta con 

más de 300 alumnos, la meta era lograr un espacio de capacitación para los trabajos 

agrícolas y ganaderos. Hoy dicho centro educativo funciona en un salón en un 

predio alquilado, por lo que se plantea la imperiosa necesidad de ampliar la 

infraestructura, pues se cuenta con 141 alumnos, y se necesitarán salones para los 

alumnos de segundo y tercer año, y galones para los talleres.   

Suplente de Edil del Frente Amplio, Juan Carlos Rodríguez: presentó un pedido 

de informes a la Intendencia sobre la necesidad de contar con transporte urbano 

público en la ciudad de Paso de los Toros. Recordó que en junio del año pasado 

solicitó información al respecto, señalando que el propio intendente declaró en la 

prensa isabelina que se iba a concretar el servicio.  Solicitó saber en qué fecha 



comenzaría funcionar el servicio, y si hubo un llamado para que alguna empresa 

privada realice el mismo. 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: informó que las personas en 

situación de calle aumentaron 24% del año 2021 al 2023, destacando que es un 

tema muy delicado y que debe ser abordado con un enfoque multidisciplinario, y con 

una fuerte inversión en desarrollar dichas políticas. Además criticó la gestión del 

Ministerio de Desarrollo Social al alcanzar el 55% de las metas planteadas, habiendo 

más pobreza y más hambre.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Rtizel: solicitó a la Intendencia de 

Tacuarembó, el arreglo y bituminización, del camino, hacia la Usina de OSE, 

presentando una nota firmada por varios vecinos. También pidió a la Dirección de 

Planteamiento Urbano, se analice la posibilidad de ampliarla. Destacó que el camino 

tiene un tránsito fluido, y está generalmente en mal estado.  


